

Organizadas con el COM de Navarra



II Jornadas de Responsables de Gestión de entidades colegiales

Bajo el lema "preparándonos para el futuro", el Colegio de Médicos de Navarra organizó las II Jornadas de Responsables de Gestión de Colegios Oficiales con el objetivo de aunar esfuerzos para mejorar la calidad de los servicios que desde los colegios se ofertan a los médicos. Del 16 al 18 de mayo fueron 23 responsables los que se reunieron en Pamplona, entre ellos el del Colegio de Médicos de Ciudad Real, Felix Aponte.

El gerente del Colegio de Médicos de Navarra y presidente del Comité organizador de las Jornadas, Hilario Cienfuegos, subrayó que estas instituciones deben caminar hacia una financiación basada en criterios de gestión económica avanzada y de eficiencia y crear nuevos servicios que generen recursos complementarios e incluso alternativos a las cuotas colegiales. "Ya en las primeras Jornadas, celebradas el pasado año en Las Palmas, se puso de manifiesto la necesidad de estudiar posibles soluciones para que las cuo-

tas sean una parte mínima de los ingresos colegiales, creando servicios de interés que garanticen la viabilidad económica de los colegios".

En esta línea están ya trabajando colegios como Barcelona, Las Palmas, Vizcaya, Gerona o Navarra. "Durante el mandato del doctor Ignacio Sánchez Nicolay, el Colegio navarro fue pionero en la creación de empresas asociadas, que además de ofrecer servicios en condiciones ventajosas para los propios médicos han sido el sustento económico para la puesta en marcha de iniciativas colegiales como la asesoría jurídica gratuita, el seguro colectivo de vida, el seguro de defensa jurídica en temas profesionales o la oficina de desarrollo profesional".

En las II Jornadas se presentaron ponencias sobre la creación de servicios relacionados con el ocio (agencias de viajes), la banca virtual o las nuevas tecnologías de la comunicación (Internet y tiendas virtuales). **M**

Terapia Fotodinámica, nueva técnica oftalmológica

La Terapia Fotodinámica consiste básicamente en la inyección intravenosa de esta sustancia (un derivado porfirínico) que es fotosensible y que se activa mediante un láser con una longitud de onda especial (de 690 nm). Se debe cronometrar el paso de la sustancia hasta su llegada a la lesión que queremos tratar y en ese momento activar el medicamento con el láser. Es muy importante la colaboración de nuestra Enfermería especializada en la realización de la técnica. El tratamiento está indicado en la Neovascularización Coroidea Subretiniana que suele aparecer debajo de la mácula, que suele aparecer debajo de la mácula, la zona retiniana con más visión de todas.

Esta aparición de esos nuevos vasos la encontramos principalmente en dos enfermedades, en la Degeneración Macular Asociada a la Edad y en la Miopía Magna. En ambos casos se produce una pérdida de visión central muy limitante.

No todos los pacientes son susceptibles de tratarse y no todos responden al primer intento. La idea original de la nueva técnica es su relativa inocuidad sobre la retina, ya que lo que se pretende es destruir los vasos anómalos sin dañar la retina. Con los láseres tradicionales se destruía lesión y retina indefectiblemente. Por este motivo, esta técnica puede indicarse en neovascularizaciones coroideas centrales hasta hace poco tiempo intratables. **M**



PIENSA EN TI
Hazte Donante

INFORMATE:
oni
Organización Nacional de Trasplantes

Tel. (24 h.) 91 / 314 24 06

COORDINACION REGIONAL DE TRASPLANTES

Complejo Hospitalario "La Mancha-Centro"
Avda. de la Constitución s/n-13.600 Alcázar de San Juan

APELLIDOS _____ NOMBRE _____

DIRECCION _____

TELEFONO _____ CODIGO POSTAL _____ POBLACIÓN _____

Deseo donar mis órganos, para que después de mi fallecimiento puedan ser utilizados para la curación de otras personas.

Recorte y envíe esta tarjeta o llame por teléfono al 926.580.678

DESEO HACERME DONANTE DE ORGANOS

